

La Maratón Santa Fe-Coronda pasaría al mes de noviembre 2021



La organización de la Maratón Santa Fe-Coronda confirmó que todo indicaría que la 45° edición se realizará el domingo 14 de noviembre.

Habitualmente para esta época del año ya se comienza a hablar de lo que es el gran evento deportivo del verano para los santafesinos como lo es la Maratón Acuática Internacional Santa Fe-Coronda. Pero diferentes cuestiones llevaron a postergar la realización de la 45° edición de la prueba que tiene una extensión de 57 kilómetros y que une la capital provincial con la costanera corondina.

En 2020, con el recambio de los diferentes estamentos gubernamentales, la organización de la Santa Fe-Coronda postergarla para noviembre, pero apareció el coronavirus y la Federación Internacional de Natación dispuso la suspensión de todo el calendario oficial de competencias de largo aliento y también la del Gran Prix de 10 kilómetros. En consecuencia, la 45° edición no se pudo desarrollar.

La situación del coronavirus no ha cambiado demasiado, y por eso la organización de la prueba de aguas abiertas más linda del mundo tienen previsto su realización para el mes de noviembre venidero, justo en instancias de la fecha de la fundación de la ciudad de Santa Fe, y todo apuntaría que sería el 14 de noviembre.

"Efectivamente es un verano especial y sin Santa Fe-Coronda. Estamos con tres temas

de la Santa Fe-Coronda, el nivel del agua, en estos días estaba por debajo del metro en el puerto local. Un río sin el Vado, sin la posibilidad de ingresar al puerto local, porque el agua está muy baja, y la temperatura complica al nadador. La cortada de Sauce Viejo está seca, al igual que el Vado" comenzó señalando el doctor Marcelo Micocci a UNO Santa Fe.

El presidente del comité organizador de la competencia sostuvo que "Por otro lado la cuestión de la situación económica, ya que se hace complicado generar eventos de carácter internacional con costos muy altos, y más que nada con bolsa de premios en dólares. Y el tema del Covid que es determinante, hablando en función de eso hasta el momento no hemos recibido ninguna iniciativa oficial por parte de la Fina respecto de programación del calendario 2021".

Agregó que "de todos modos eso básicamente se debe en la parte de los grandes maratones, a que tanto Rosario como Santa Fe-Coronda, hemos decidido no fijar fecha para febrero por todo este tema del coronavirus. Y programamos la Santa Fe-Coronda 2021 para el mes de noviembre. La idea es que la prueba de Rosario se lleve a cabo el sábado 6 o domingo 7 de noviembre, y la Santa Fe-Coronda vaya el domingo 14 de noviembre. La idea es tener como referencia la fecha de la fundación de la ciudad de Santa Fe".

Más consideraciones

"Fina no ha empezado a articular programación de competencias para este 2021 porque está todo el tema de la pandemia, porque nosotros vamos a noviembre. El objetivo de hacer en esa fecha tiene sus aspectos positivos, como ser el buen nivel de agua en el río, que la economía mejore, y que el Covid ya sea al menos en su estado final o estemos acostumbrados a convivir y protocolo de por medio se pueda hacer. Después nos da la posibilidad de que coincida con la fecha de la fundación de Santa Fe, y por ahí como seríamos la última fecha del campeonato, se podría estar definiéndose el campeón o campeona en la ciudad de Santa Fe" consideró el responsable de la Santa Fe-Coronda.

Micocci estimó que el calendario de competencias podría llegar a arrancar a mediados de año. "Recién con la competencia del Lago San Juan en Canadá, y luego se iría hacia Europa con Ohrid y Noa Croacia en agosto, la Capri-Nápoles en septiembre, y luego a Sudamérica para la prueba de Rosario y Santa Fe. El año pasado, Capri-Nápoles se pudo realizar, no como oficial Fina, porque ya había sido suspendido el calendario, mantuvo el evento, y algunos nadadores sudamericanos participaron".

Por último, manifestó que "con el clasificatorio para el preolímpico que se realizó en Mar del Plata quedó demostrado los buenos valores que tenemos en las aguas abiertas. En Fukuoka se compite el 29 y 30 de mayo, y van a clasificar cuatro nadadores argentinos. Ya lo estaba Cecilia Biagioli, y lo hizo ahora Romina Imwinkelried, así que las dos mujeres que estarán compitiendo en Japón son dos nadadoras que han participado y con éxito en la Santa Fe-Coronda. Y en la rama masculina clasificaron Ivo Cassini de Mar del Plata, que vino el año pasado al selectivo en el puerto, y el pampeano Joaquín Moreno, que lo entrena el hermano de Cecilia Biagioli. Creo que es

un punto importante, y ojalá que Romina pueda lograr su clasificación a los Juegos Olímpicos para los 10km".

Fuente: SFD-Radio Gol 96.7 fm-unosantafe.com.ar

